

Comienzan en Barinas votaciones para elegir nuevo gobernador



Desde el pasado 7 de enero, el Consejo Nacional Electoral había instalado el ciento por ciento de las mesas electorales en Barinas. Foto: @cneesvzla.

Caracas, 9 ene (RHC) Los centros electorales del estado venezolano de Barinas, abrieron sus puertas este domingo a 06H00 (hora local) para elegir al nuevo gobernador de esa región.

Alrededor de 607.000 personas están convocadas a participar en los comicios regionales, que despertaron un especial interés en el país suramericano, por ser la entidad de Barinas donde nació el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

La directora de la oficina regional del CNE, Denyssis Pérez, informó que las 961 mesas electorales habilitadas para el desarrollo del evento comicial de este 09 de enero se encuentran instaladas con el personal operativo correspondiente.

La funcionaria indicó que en días previos se realizó la verificación de todos los equipos tecnológicos en los 543 centros de votación habilitados para los comicios regionales.

Pérez destacó además el trabajo conjunto por parte de las instituciones involucradas para garantizar el éxito del proceso electoral, al tiempo que invitó a la ciudadanía a salir a votar en un ambiente de paz y civismo.

De acuerdo a la boleta electoral difundida por el CNE, los electores deberán elegir entre siete candidatos a gobernador entre los que destacan el aspirante del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar (GPPSB), Jorge Arreaza, Sergio Garrido, apoyado por la llamada Mesa de la Unidad y Claudio Fermín, candidato de algunos partidos de la Alianza Democrática.

La repetición de las elecciones a gobernador del estado Barinas tiene lugar este 09 de enero tras la decisión del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de dejar sin efecto los resultados de los comicios para ese cargo gubernamental celebrados el 21 de noviembre último, al registrarse irregularidades en el proceso. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/282226-comienzan-en-barinas-votaciones-para-elegir-nuevo-gobernador>



Radio Habana Cuba